

Título: Parque Urbano en Cerro Grande abrirá el primero de agosto

Parque Urbano en Cerro Grande abrirá el primero de agosto

«Es el regalo que hace el ministerio de Vivienda y Urbanismo a la ciudad», dijo el seremi del Minvu tras la visita al recinto que contó con una inversión de 4.850 millones de pesos.

Fue en el año 2017 cuando se presentó oficialmente el proyecto de creación del Parque Urbano Cerro Grande. En 2021 fue el llamado a la licitación y un año después, su construcción. Y pese a los retrasos e inconvenientes que tuvo en sus inicios, el plan impulsado por los ministerios de Vivienda y Urbanismo (MINVU) y Bienes Nacionales, verá por fin la luz el primero de agosto, fecha para

su apertura.

Así lo dieron a conocer las autoridades tras una visita del día de ayer al recinto de 8 hectáreas y una inversión de 4.850 millones de pesos y que, además, contará con una oficina para el Ceaza, institución que será parte fundamental de la protección del recinto.

Claudio Vásquez, gerente corporativo de Ceaza, comentó que es una instancia ideal para la vinculación del municipio, el ministerio, Serviu y el centro científico, «considerando el tremendo espacio de este parque y que sirva para generar espacios de educación con respecto a la biodiversidad, flora y fauna y donde se pueden instalar plataformas que faciliten de una manera lúdica e innovadora los procesos de formación».

En ese sentido, destacó que «en este parque nuestra institución va a generar una instancia pensando en la edu-



cación, puesto que se implementará un programa de educación ambiental a partir de una infraestructura que tiene el recinto y generará, además, instancias para visitas guiadas y de esta manera poder trabajar en conjunto con la comunidad...».

Tanto el seremi del Minvu y el director del Serviu valoraron la iniciativa. «Un rega-

lo que hace el ministerio de Vivienda y Urbanismo a la ciudad de La Serena y que esperamos inaugurar este primero de agosto, de manera que la comunidad pueda disfrutar de un espacio público de alta calidad urbana», sostuvo el seremi José Manuel Peralta. Lo propio dijo la alcaldesa Daniela Norambuena, destacando que se trata

del primer parque metropolitano de la comuna.

Agregó Ángel Montaña del Serviu que «son 8 hectáreas que se han intervenido con accesibilidad universal, con áreas de descanso, servicios higiénicos, oficinas donde estará el Ceaza y estacionamientos. Es una inversión que hemos logrado materializar y que, a futuro, tendrá áreas de protección, cámaras de vigilancia y acceso controlado, lo que será un gran aporte para la comuna».

Actualmente, el Minvu tiene 10 intervenciones entre ejecución, diseño y conservación de Parques Urbanos en las tres provincias de la región, destacando el Cerro Grande (con apertura en agosto), Los Llanos (conservación), al igual que el Parque San Isidro de Vicuña.

Mientras que el Parque Culebrón de Coquimbo se encuentra en proceso de declaración de impacto ambiental y los parques Héroes de la Concepción y Sesquicentenario, ambos en ejecución. También en etapa de diseño están los parques de los proyectos urbanos habitacionales (PUH): Parcela 10, Ferro-nor, Salamanca y Villa Agrícola.